



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Lunes 21 de enero de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## SOCIEDAD

La tarde de este domingo, cambio la vida de la pequeña **Raquel** de Amealco, una niña con parálisis cerebral, sumida en la pobreza, que junto con su familia, integrada por 8 hermanos, recibió los apoyos de cientos de queretanos que se solidarizaron con la pequeña. (NT)

Las bajas temperaturas han afectado de manera más importante a las familias humildes, que requieren de apoyo para lograr abrigo. (NT)

Las bajas temperaturas y las precarias condiciones de las casas de algunas personas, son causa para que se incrementen las enfermedades respiratorias. En algunas casas dicen que tienen cuatro años pagando 3 mil 700 pesos de predial pero no tienen servicios. (NT)

Este fin de semana los termómetros en algunos lugares de Querétaro descendieron hasta los dos grados. Pinal de amoles, San Joaquín y Tequisquiapan fueron los que registraron más baja temperatura. (NT)

Sigue creciendo el problema de los graffiti y pintas de bardas en las casas de la colonia Comerciantes, como en muchas otras zonas de la ciudad. (NT)

Los habitantes de asentamientos irregulares se enfrentan a la falta de servicios; algunos se encuentran desde hace años en esta situación. Dicen habitantes de estas zonas, que les han dicho que deben pasar 20 años para poder regularizarlos. (NT)

Los scouts tuvieron este fin de semana el encendido del Fuego nuevo; ceremonia realizada por los 12 grupos que hay en Querétaro. (NT)

Una mujer lesionada y pérdidas materiales por miles de pesos es el resultado de un accidente en que una camioneta se fue al fondo del canal de la calle Epigmenio González. (NT)

En la carretera a Mompaní, una camioneta a exceso de velocidad se volcó; sus dos ocupantes lograron salvar la vida. (NT)

Un joven alcoholizado y que conducía a exceso de velocidad en San Juan del Río chocó contra una barra de contención y luego fue embestido por un trailer; finalmente salvó la vida. (NT)

En el puente vehicular al Aeropuerto Internacional de Querétaro, se volcó un vehículo compacto, tras ser embestido por otro vehículo que circulaba en sentido contrario. (NT)

El Bulevar Bernardo Quintana es una de las vialidades donde menos se respetan los límites de velocidad y a pesar de estar establecida a 80 kilómetros por hora, es común que se circule a más de cien. (NT)

Los puentes peatonales son muy necesario para seguridad de peatones; pero donde se requieren no los ponen y donde los hay no se usan. (NT)

## **MUNICIPIOS**

Arrancaron operativos de aseguramiento de vehículos de procedencia extranjera que no están en regla en nuestro país. Estos operativos ya se llevan a cabo en Huimilpan por parte de la policía fiscal. (NT)

Tras las fiestas decembrinas y de principio de año, los paisanos regresan a los Estados Unidos. Tan solo en el municipio de Huimilpan, cada año 6 mil habitantes regresan al norte de la frontera. (NT)

Las ciudades hacia las que más emigran los habitantes de Huimilpan son Nueva Orleans, Los Ángeles, y el Estado de Texas. (NT)

Jorge es uno de los migrantes de Huimilpan, quien afirma que siempre extraña mucho a su familia, su gente y la comida de acá. (NT)

Baltasar, de San Pedro Huimilpan, se fue a trabajar a Estados Unidos para poder reunir dinero y cumplir a su novia la promesa de casarse; esto ya se cumplió. (NT)

Huimilpan, Jalpan de Serra, San Joaquín y Pinal de amoles son los municipios queretanos que aportan mayor mano de obra a los Estados Unidos. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Elementos de la Guardia y tránsito municipal lograron frustrar un asalto a mano armada. Tres sujetos a punta de revolver intentaron despojar a una persona de sus pertenencias. Uno de los asaltantes fue capturado y se recuperó la computadora que habían robado. (NT)